

#11 - Juin 2017

LOURDES LE JOURNAL DES GRÂCES

Téléchargez-le sur www.lourdes-france.org

Diocèse de Tarbes et Lourdes



À côté des guérisons physiques inexplicables attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.

Aux piscines du Sanctuaire, l'attente patiente des pèlerins.

Encore une merveille aux piscines !

En 2011, les symptômes de la sclérose en plaques commencent à devenir de plus en plus lourds pour Emanuela : elle a déjà perdu la vue, la progression est inexorable, et en plus de crampes, de spasmes, **une douleur dévastatrice s'installe sur tout le système nerveux**. Emanuela est maintenant nourrie et hydratée par perfusion. Début 2016, les derniers stades de la maladie apparaissent : elle ne peut plus supporter la douleur autrement qu'avec l'aide de la morphine et en restant alitée. « *Au printemps, ma mère voulait à tout prix m'offrir un pèlerinage à Lourdes pour mon anniversaire, se souvient Emanuela. Elle a tellement insisté que malgré de mauvaises conditions, nous avons fait le voyage de quinze heures en bus. Avec mon mari Paolo, nous avons commencé à ressentir dans nos cœurs un grand désir de remercier Notre-Dame pour le don de la vie et pour notre amour qui relève tous les défis.* » Le 3 juin, date de la première communion de Bernadette Soubirous, Emanuela est baignée aux piscines du Sanctuaire de Lourdes. **Tout le monde reste bouche bée devant son visage soudain libéré de toute souffrance**. Elle est transformée, resplendissante d'une joie absolue, lumineuse, sereine au-delà de ce que l'on peut imaginer. « *Dans l'eau, je n'ai pas prié*

pour moi, mais pour ma famille, témoigne Emanuela, afin que nous ayons la force et la foi. J'ai immédiatement ressenti un bien-être et une paix intérieure que je ne peux décrire et que je porte encore en moi. ». Une fois dehors, elle regarde Paolo : ils comprennent tous les deux qu'ils viennent de vivre une expérience spirituelle merveilleuse. **A partir de ce jour, la douleur sur le système nerveux d'Emanuela a disparu, ainsi que la toux convulsive qui menaçait de l'étouffer**. Le prêtre de leur paroisse s'est dit témoin d'une grande grâce, et le neurologue, à l'hôpital de Piacenza, a reconnu dans un rapport médical du 29 juin 2016 « *quelques améliorations non attribuables au traitement, des progrès scientifiquement inexplicables* ». Ce document, soumis au Comité médical international de Lourdes, Emanuela et Paolo ont tenu à le remettre personnellement au pape François, lors de sa venue à Assise. **« Cette grâce est arrivée, de manière inattendue, après un long cheminement de discernement et d'abandon à la volonté du Seigneur qui m'a sauvée de situations désespérées, confie Emanuela dans un beau sourire. Chaque jour, je sens qu'il me soutient avec la patience d'un père, et que Notre-Dame de Lourdes me console avec toute la tendresse d'une mère. »** ■

Du Mexique, avant chaque opération, il se connecte à Lourdes...

Mon nom est Francisco. Ma famille et moi vivons à Pachuca, Hidalgo, Mexique. Il y a quelques années, ma sœur, Eva, a été renversée par un camion. Après l'accident, elle souffrait d'une fracture du crâne avec perte de masse cérébrale, de graves plaies aux deux jambes et d'un choc hypovolémique (diminution brutale du volume sanguin). Avec des blessures et des hémorragies aussi graves,

le pronostic attendu était la mort. **Le premier miracle que nous avons reçu a été qu'un des meilleurs neurochirurgiens du pays accepte de l'opérer...** Elle a subi ainsi de multiples interventions chirurgicales. Nous, sa famille, avons vécu des moments de grande angoisse et de désespoir, mais Notre-Dame de Lourdes nous a accompagnés. Peu après avoir été informé de l'état critique de ma sœur,

je me suis souvenu d'une image de Notre-Dame de Lourdes, qu'un ami m'avait rapportée d'une visite au Sanctuaire. Avec une grande dévotion, nous lui avons confié Eva et avons beaucoup prié. **Via le site internet du Sanctuaire, nous avons déposé notre intention de prière lors de chaque opération.** Cette période fut épuisante. Un autre miracle est que ma sœur ne garde aucune sé-

quelle grave de l'accident, alors que le neurochirurgien prédisait des conséquences irréversibles. Aujourd'hui, ma sœur travaille, se déplace et mène une vie normale. Tout cela, nous le devons à Dieu, notre Seigneur, par l'intercession de Notre-Dame de Lourdes. Nous rendons grâce à Dieu également pour toutes les personnes qui nous ont soutenus par leur prière. ■

Francisco (Mexique)

« Me désespérer en attendant la retraite, ou trouver une autre voie ? »

J'étais professeur d'anglais dans un collège et la lassitude, le découragement, face à des adolescents peu motivés, grandissaient de jour en jour. Mon mari retraité avait rejoint les brancardiers du pèlerinage du Rosaire et me racontait chaque année, à son retour de Lourdes, les émotions et les joies qu'il partageait avec les malades, les pèlerins et les autres hospitaliers. Lors de la fête du retour, au Havre (France), en novembre 2011, j'ai commencé à discuter avec d'autres hospitaliers et j'ai retrouvé un peu de force et de lumière pour faire le point.

Quel était le sens de ma vie ? Me désespérer en attendant la retraite ou trouver une autre voie ? **Grâce aux paroles joyeuses et pleines d'espoir des hospitaliers, j'ai repris goût à la prière personnelle et je me suis lancée dans les démarches administratives pour obtenir une mise en disponibilité.** En blaguant, je disais : « *Priez pour que ma demande soit acceptée et je viendrai avec vous, à Lourdes, au Rosaire.* » Et vous devinez la suite... Aujourd'hui, je rends grâce. Je suis hospitalière en unité de vie pour le Rosaire de Normandie, depuis

quatre ans. Je me rends à Lourdes, avec mon mari, pour un stage au sein de l'Hospitalité Notre-Dame de Lourdes. Je peux à nouveau passer devant le collège sans angoisse et je suis heureuse d'avoir découvert le Sanctuaire de Lourdes, ce lieu si réconfortant. Tant que ma santé me le permettra, j'y retournerai pour rendre grâce et accompagner ceux qui en ont besoin. Je souhaite à tous ceux qui sont à la recherche d'une réponse à leurs questions, que leurs prières soient entendues comme les miennes l'ont été. ■

Patricia (France)

SON MARI AVAIT DEMANDÉ LA GRÂCE DE NE PAS SOUFFRIR

Mon époux, l'an dernier, s'est éteint paisiblement après six années de maladie : une leucémie, puis quatre autres cancers et une grave éventration. Ancien hospitalier de Notre-Dame de Lourdes, il lui avait demandé la grâce de ne pas souffrir et d'être protégé. Il est resté lucide jusqu'au bout et n'a jamais souffert, au grand étonnement de ses médecins. Je leur ai répondu que c'est sa foi qui l'a préservé. Ils sont restés sceptiques. Quant à moi, tant que je le pourrai, je reviendrai servir et rendre grâce à Lourdes. ■

Janine (France)



Pape François ✓
@Pontifex_fr

Abonné

Demandons la grâce de ne jamais nous fatiguer de puiser chez Jésus la miséricorde du Père et de la porter au monde.

23 avril 2017

Si vous souhaitez soumettre le cas de votre guérison à une expertise médicale rigoureuse et couverte par le secret médical, vous êtes invité à prendre contact avec le médecin du Bureau des constatations médicales : bmedical@lourdes-france.com Tél. (+33) (0)5 62 42 79 08

DEBOUT, DEVANT LA GROTTTE, IL REÇOIT UNE GRÂCE

J'ai 28 ans et je vis à Guatemala City. En 2012, j'ai ressenti un profond besoin de me confier à Notre-Dame de Lourdes. En 2015, j'ai eu l'opportunité extraordinaire de voyager en Europe. J'ai hésité, car j'étais en train de finaliser mes études à l'université. **Mais quelque chose en moi me criait que ce pèlerinage était nécessaire.** En compagnie d'une tante, nous avons fait le pèlerinage. Le séjour à Lourdes était riche, mais trop court. De retour dans mon pays, j'ai obtenu mon

diplôme sans aucune difficulté majeure. **Je sentais que je devais revenir à Lourdes** et y passer plus de temps avec la Vierge, approfondir le message de Marie à sainte Bernadette. En juillet 2016, s'offre à moi la possibilité d'y retourner. Cette fois, je pars avec ma grand-mère, une catholique fervente qui rêvait de faire ce pèlerinage. C'est elle qui m'a inculqué les valeurs de la foi catholique. En arrivant à Lourdes, debout, devant la Grotte, j'ai ressenti la présence de la Vierge,

toute proche et aimante. **La grâce que j'ai reçue est d'avoir compris que Notre-Dame a toujours été avec moi, à l'écoute du moindre de mes besoins.** Aujourd'hui, très souvent, je raconte mon expérience de Lourdes et j'invite tous ceux qui le peuvent à répondre à l'appel du ciel. Je témoigne que Dieu et la Vierge Marie entendent nos prières et nous aident à dépasser nos difficultés. N'oublions pas de les remercier en rendant grâce. ■

Rodrigo (Guatemala)

« Une révélation pour moi et un miracle pour ma fille »

Témoignage d'une maman déposé en mai 2015 auprès du Bureau des constatations médicales de Lourdes.

En 2014, je suis venue au Sanctuaire de Lourdes avec ma fille âgée de 3 ans et demi. Elle était atteinte d'une neutropénie auto-immune diagnostiquée en mai 2012. Un mois avant le pèlerinage son bilan sanguin faisait apparaître un taux à 2 % de neutrophile, qui est l'indication d'une neutropénie sévère. Un mois après notre retour de Lourdes, ce taux était remonté à 6 % (la catégorie supérieure). L'année suivante, son taux était normal, faisant dire au médecin : « On

pourrait parler d'une possible guérison. » Je précise que je suis athée, ma fille n'a reçu aucune éducation religieuse. Ce séjour à Lourdes m'est pourtant apparu comme une évidence. Je devais m'y rendre. **Nous sommes allées aux piscines le deuxième jour. En ressortant, j'ai su que ma fille était guérie.** Je ne peux que difficilement expliquer ce qui s'est passé. Suite au second bain, j'ai su que je devais y retourner seule, pour m'immerger complètement. Lorsque je suis venue

avec ma fille, je n'ai pas vraiment compris pourquoi. Je suis repartie convaincue qu'il s'était passé quelque chose. Aujourd'hui, je suis heureuse que ma fille soit guérie. **Surtout, j'ai trouvé la foi, la foi en quelque chose qui nous dépasse totalement.** Je remercie le Sanctuaire de Lourdes pour son accueil, son écoute, sa bienveillance et surtout l'amour que nous avons ressenti. Ce voyage a été une révélation et, à mes yeux, un miracle pour ma fille. ■

YouTube

Le témoignage de Bernadette



Vos réactions

[facebook/ndlourdes](https://www.facebook.com/ndlourdes)

SIMONE Merci

Bernadette pour votre merveilleux témoignage ! Moi aussi j'ai eu le bonheur d'aller à Lourdes et j'en suis revenue transformée intérieurement.

MARC Témoignage

vraiment émouvant. Comme Bernadette, soyons forts de notre foi.

VÉRONIQUE Je suis

restée un mois dans le coma et, comme Bernadette, j'ai fait l'expérience de connaître le bonheur de l'autre monde. Quand je me suis réveillée, j'ai dit aux infirmières que je me trouvais bien "là-haut" et que j'aurais voulu y rester. Elles ont souri. Mon rêve maintenant est d'aller à Lourdes. Mais je n'en ai pas les moyens.

BÉATRICE Merci Maman

Marie pour cette grâce que Bernadette a reçue !

Voir la vidéo de Bernadette



D'autres témoignages
sur notre chaîne youtube :
[/LourdesWebTV](https://www.youtube.com/LourdesWebTV)



Vous avez reçu une grâce en lien avec Lourdes, écrivez votre témoignage sur le coupon ci-dessous, déposez-le au Centre d'Information du Sanctuaire ou envoyez-le à cette adresse : Lourdes, le journal des grâces 1 avenue Mgr Théas – 65108 Lourdes Cedex ou sur temoignage@lourdes-france.com
